



León, 24 de febrero de 2016

El PSOE exige al alcalde que admita su nulo compromiso con el Camino de Santiago y explique el bloqueo del albergue

- **Evelia Fernández recuerda que con más de 52.000 peregrinos, León es la única ciudad sin albergue municipal, y que el PP anunció en agosto que estudiaba reabrir el centro**
- **“La iniciativa privada ha crecido por la falta de interés del Ayuntamiento que solo hace fotos”, explica la edil**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León ha solicitado toda la información disponible sobre el proyecto de reapertura del albergue municipal que anunció el pasado mes de agosto la edil Margarita Torres. “Desde ese anuncio no tenemos ninguna información más y lo cierto es que casi cuatro años después del cierre, León es la única capital de la Ruta Jacobea sin instalaciones municipales para albergar caminantes”, explicó la edil Evelia Fernández.

La concejala socialista lamenta que la política del alcalde respecto al Camino de Santiago siga siendo la foto vacía. “El alcalde se ha apurado a sumarse a una asociación de municipios del Camino, pero no ha llevado a cabo ningún proyecto para mejorar ni el Camino a su paso por la ciudad, ni las



instalaciones para recibir o albergar a los peregrinos ni, por supuesto, la promoción de la Ruta que ha salido de los programas oficiales de información turística”, recuerda la edil.

Por ello, el PSOE pide al alcalde que ante los alcaldes de municipios del Camino de Santiago que reunirá en León, Silván admite que “no hay ningún compromiso firme de la ciudad con la principal ruta de peregrinación europea”.

Fernández apunta que tanto este equipo de gobierno como el anterior adelantaron la reapertura del albergue municipal como un proyecto viable teniendo en cuenta que, según los últimos datos, más de 52.000 peregrinos pernoctan en León. “Se ha hecho todo lo posible para que la iniciativa privada sea la gran beneficiada de estos visitantes, favoreciendo la apertura o ampliación de los albergues existentes con el cierre del centro municipal”, recalca la concejala del PSOE que recuerda que León es la única capital de la Ruta Jacobea sin instalaciones públicas de alojamiento.

Fernández explica que esta actividad privada –que ahora lleva a la ampliación de dos hoteles de iniciativa religiosa- no cubre las necesidades de aquellos peregrinos que buscan los albergues municipales por su coste y disposición, “aquellos peregrinos que no pueden permitirse los lujos de pagar el sobrecoste que supone un beneficio empresarial”.

Abundando en la idea de desatención sobre el Camino de Santiago, la concejala socialista apuntó asimismo que en ninguna de las comisiones informativas celebradas en el Ayuntamiento desde la toma de posesión de Antonio Silván y Margarita Torres se ha llevado expediente alguno de acción vinculado al Camino de Santiago. “La política de Silván y Torres ha sido de foto y titular en el periódico, anuncios y ninguna concreción. Un día anuncian la reapertura del albergue, otro día la ampliación de la señalización y un tercero un gran compromiso con el Camino, pero no se ha llevado nada de ello a la práctica”, explicó.